

## TELECOMMUNICATIONS : Le très haut débit : un sujet vital pour les entreprises de l'Orne

Le déploiement du très haut débit internet est une nécessité dans le département de l'Orne, et plus particulièrement encore pour répondre aux besoins des entreprises. C'est Daniel Delaunay, vice-président d' [ARGENTAN INTERCOM](http://www.argentan.fr) en charge du développement économique, qui défend cette idée. "La problématique du haut débit est en effet un sujet vital pour nos entreprises dans une économie toujours plus concurrentielle et au sein de laquelle internet n'est plus une option mais une nécessité", dit-il. [www.argentan.fr](http://www.argentan.fr)